

・・・文章中のこのマーク  をクリックして詳しい情報をどうぞ・・・

<経営>

## 「バージョン2.0へ」

### 謹賀新年

2022年、新聞を見ると2030年までにカーボンゼロとかSDGsとか、さらにDXやAIはあたりまえというような記事が散見される。さらに、車はすべて電気自動車に代わるのだろうかなどと、時代の変化にどう対応したらよいか戸惑ってしまう。

いま、我々は時代の変化を認識しなければならない。1961年アメリカ大統領に就任したばかりのJ.F.ケネディは1960年代の終わりまでに、月面に人間を着陸させ、安全に地球に戻すことを宣言した。そして宣言したとおりに1969年アメリカは月探検を成し遂げた。目標が明確になれば、あとはそれに向けて対策を立て、実行する。



先の読めない時代になった。過去の延長線上に我々の未来はない。延長線上ではなく、まったく新しいレベルに未来はある。ソコに行くことが望ましい場所であるならば、おのずからソコにたどりつく。それが、たとえ異次元の場所であったとしても、ソコにたどりつく。そのポイントは、まず目標を明確に意識することである。そして、その目標が自分たちのパーパス（存在意義）に合致しているならば全力で新しい目標に向かって進むべきである。

過去の延長線上で考えるのではなく、あなたの存在意義からあるべき姿に向かってゆくことが大切なのだ。そのために、新しい環境に応じた、新しい行動が求められている。バージョン2.0へ、過去の延長線上ではない次元の違うステージへ進むことが今、求められている。

2022年1月新春

株式会社パートナーズプロジェクト 代表取締役 高野 裕

内容のご質問等については、TEL 0258-36-2685

配信中止等のお問い合わせは、ホームページ <https://www.3d-m.jp/contact/others/>

#### 開催セミナーのご案内

2022年新春講演会 2022年2月4日(金)10:30~12:00 ZOOM ウェビナーで配信

「新たなチャレンジ」

第一部「チャレンジと公的支援」

第二部「再生と承継の選択」